



西小だより

9月号

令和5年9月1日

◆ 2学期がスタートしました ◆

夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。たくさんの体験や経験をした児童は、一回り大きくなり学校に戻ってきました。田布施西小学校全体としても、命に関わるような大きな事故もなく、子どもたちが元気に登校してくれて大変嬉しく思っています。保護者や地域の皆様方のおかげで、こうして元気に2学期をむかえることができましたことに心から感謝申し上げます。

2学期は、運動会、音楽会、稲刈り、社会見学等たくさんの学校行事を行います。教室での日々の学習の積み重ねも大事ですが、児童一人ひとりが少し高い目標をもって、行事に向かって仲間と競い合ったり、協力したりしながら取り組んでいくことは大きな成長につながります。自分で目標をもち、「積極的に体を動かして運動する」「演奏できるようになるまで根気よく、楽器の練習に取り組む」「地域の身近な施設を訪問見学し、社会に対する興味・関心を広げ社会性を養う」等、とても大事な活動です。このような活動や学校行事等で学んだことを活かし、自分の力を試しながら、数多くの経験を積み重ねて欲しいと願っています。

児童一人ひとりには、それぞれ個性があり、得意なこと、苦手なことなどいろいろありますが、特に自分の得意な分野を伸ばすことによって、今まで出来なかったことが出来るようになることも多々あります。自分の力を大きく伸ばせるよう、教室での毎日の学習や、学校行事に全力で取り組んで欲しいと思います。そして、引き続き「児童の安全・安心」を大切にしながら、工夫や改善を行い、学習活動の充実に努めていきたいと思っています。